



**LISTOS PARA EL PRIMER CONTACTO
EL TRABAJO DIARIO DE LA FLOTA**

MAYO AÑO 5 ERA DE ACUARIO.

3 Caban, 10 Moan, 12 Manik

Sheldan Nidle

¡Saludos, Queridos Corazones! ¡Venimos otra vez con cosas más interesantes que decirles! Actualmente, nuestra flota del Primer Contacto está ya en la condición de lista para intervenir.

Sólo esperamos para manifestarnos a que se produzcan ciertos acontecimientos controlados por sus Maestros Ascendidos y nuestros aliados de la Tierra.

Mientras tanto llevémosles a un breve viaje a nuestro anillo interno de naves de la flota de mando.

Las naves de mando que son responsables principalmente de coordinar todas las observaciones científicas de su precioso planeta son dos naves nodrizas de Andrómeda, que están camufladas en órbita geosincrónica sobre su planeta, una sobre el hemisferio occidental, y la otra sobre el oriental. Ambas naves nodrizas son veteranas conocidas de miles de otras primeras misiones de Primer Contacto.

Cada una de ellas mide unos 4.800 kilómetros de largo y tiene un

equipo sacado de unas cuarenta naciones estelares galácticas y humanas. Los dos altos comandantes son científicos famosos de Andrómeda.

Un número de científicos de las Pléyades y de Sirio actúan como sus subordinados directos. Hay también un personal especializado de mando cuyo trabajo es evaluar todos los datos entrantes.

El casco principal de la nave nodriza es rectangular en su forma, con seis cascos secundarios más pequeños de diversos tamaños unidos a él por una serie de pilones o torres de conducción eléctrica en forma de tubo.

Los principales cuartos de estar, áreas recreativas y secciones de mando están situados en el casco primario. Cada uno de los cascos secundarios está dedicado a una ciencia diferente, tales como la geología, la oceanografía y las ciencias atmosféricas. Cada subconjunto dentro de estas diversas disciplinas tiene

asignada la observación de un área específica del planeta. Todos estos grupos están entrelazados con los equipos de enlace que recopilan y evalúan todos los datos recibidos de las observaciones sobre el terreno de cientos de miles de naves de exploración.

Estas naves están tripuladas por pilotos y navegantes de la nave nodriza y de cualquier otro sitio compuestos por tres a cinco científicos, cada uno de los cuales se encarga de una tarea separada.

Cada explorador observa e informa sobre una sección distinta de la superficie del planeta y del interior, y como sus trayectorias de vuelo están diseñadas para que encajen o se ajusten, el resultado es un mapa holográfico de la Madre Tierra que se actualiza cada cinco minutos.

Los comandantes de estas dos naves nodrizas coordinan la misión científica de la Tierra, que a su vez está en contacto permanente con el equipo principal de mando del Primer Contacto situado en la base subterránea conocida como el cuartel general de Marte.

Todos los datos importantes sobre los cambios que ocurren en la Madre Tierra se almacenan aquí.

Esta base de datos está disponible para los otros dos contingentes de la misión del Primer Contacto: los equipos médicos de la Federación Galáctica estacionados en la Tierra y el sector de Defensa de la flota.

Puesto que las alteraciones de la Madre Tierra les afectan, es esencial que nuestros equipos médicos sigan el hilo incluso de los cambios de última hora.

Estos cambios de la Madre Tierra se reflejan además en su Sol, de modo que está asignado un equipo especializado en dinámica solar para supervisar su Sol.

Las interacciones entre la Tierra y el Sol son el centro de atención de los cambios que ocurren en sus cuerpos mentales, emocionales y físicos.

Cuando los campos geomagnéticos y gravitatorios de la Tierra se alteran, sus propios campos eléctricos y magnéticos fluctúan de modo similar. Sus cambios se ajustan así al tipo de cambio del planeta.

Los equipos médicos tienen su cuartel general en tres naves nodrizas, cada una de ellas de Arturo, Andrómeda y las Pléyades. Éstas están camufladas y estacionadas cerca de la Luna. Cada nave nodriza y su grupo médico contiene un número de sanadores distinguidos de esta galaxia que actúan como los supervisores principales de sus equipos médicos.

Cada equipo tiene asignados de 200 a 250 individuos y es responsable de ayudar a su cuerpo de ángeles de la guarda en la tarea de transformarles en un ser completamente consciente.

Cada uno de ustedes tiene formas de pensamiento colectivas y personales que se necesitan transformar, para poder integrar cantidades crecientes de su Cuerpo de Luz en su cuerpo físico, mental y emocional.

La nave principal de estas tres es la Arturiana, que tiene casi 160.000 kilómetros de longitud.

Tiene casi la forma de un cigarro puro y contiene las principales instalaciones de entrenamiento médico para la flota. Esta nave nodriza es renombrada (o famosa) por haber sido asignada a este papel durante más de tres décadas.

El sector de defensa de la flota comanda una fuerte presencia en órbita cercana a la Tierra. Veinticuatro naves nodrizas de defensa, estacionadas dentro de la atmósfera de la Tierra, supervisan todas las operaciones militares basadas (o estacionadas) en la Tierra.

Estos datos alimentan directamente a los cuarteles generales de Marte y a nuestros aliados de la Tierra.

La nave nodriza de mando de la defensa, del tamaño de un planeta pequeño, es de Sirio y está camuflada y colocada delante del planeta Urano.

Es la nave principal de mando para todas las fuerzas de defensa en este sector de la Galaxia.

Los cuarteles generales de reserva para la misión del Primer Contacto están situados en esta nave nodriza.

Además, todos los decretos referentes a esta misión de las jefaturas de la Federación Galáctica o del Consejo de la Federación de esta región, así como todas las instrucciones a la flota con respecto al Primer Contacto, se originan aquí.

Esto está pensado para impedir cualquier interferencia potencial de su última cábala y para asegurar que la estación de Marte esté protegida correctamente.

La estación de Marte se divide en doce sectores importantes, o las ciudades cristalinas, cada una de las cuales tiene una función diferente.

Una de estas ciudades, situada cerca de uno de los polos marcianos, contiene la estación de mando.

Marte tiene realmente un aspecto absolutamente diferente de lo que les han dicho.

Posee cielos azules, nubes de múltiples colores y un extenso sistema subterráneo de ríos.

Justo debajo de su superficie hay un clima y un medio ambiente que es de lo más hospitalario para el hábitat humano. Aquí se pueden encontrar algunas plantas y formas de vida animal muy extrañas (para ustedes).

Nuestros científicos e ingenieros de 'terra-forma' saben lo fácil que será devolver Marte a la condición en que estaba antes de ser arruinado por una gran fuerza de la Alianza de Anchara hace casi un millón de años.

Muchos de ustedes saben intuitivamente que una vez que se logre esto, este bello mundo semejante a la Tierra puede convertirse en su hogar.

Todas las naves que hemos descrito brevemente están aguardando su visita. La flota del Primer Contacto está aquí para rendir servicio divino a las gentes de la Tierra.

Nuestra misión es completar este Primer Contacto tan pronto como sea divinamente posible.

¡A este respeto, nuestra flota extiende una calurosa bienvenida a todos ustedes! Sabemos que el gran momento que todos hemos anhelado se acerca rápidamente.

La nación estelar de Sirio y sus muchos aliados de la Federación Galáctica están de lo más agradecidos por la oportunidad que nos ha dado el Cielo.

El Primer Contacto significa para nosotros una reunión familiar de proporciones inmensas. Cada nación estelar humana de esta Galaxia está de lo más impaciente por restablecer una relación abierta y sin trabas con ustedes.

En el tiempo que viene se manifestará una nueva era de paz galáctica permanente. Por lo tanto, Queridos Corazones, ustedes se preparan realmente para un destino glorioso.

El Primer Contacto con ustedes es un proceso único que involucra a una flota altamente diversificada de numerosas naciones estelares humanas y a una plétora de otros seres sensibles que anhelan verles tener éxito en transformar su mundo.

Las Fuerzas de la Luz están reunidas ahora en una confrontación final para terminar el dominio de su última cábala oscura.

Cuando se logre esto podrán reunirse con nosotros por fin y conocer todo lo que hemos contribuido para asegurar que no se le permita triunfar a la oscuridad.

Además, sean conscientes de que sus Maestros Ascendidos están alcanzando de hecho sus metas sagradas y se preparan para manifestarse ante ustedes.

**¡Esta época que viene de milagros es para todas las eras!
Ustedes están listos ahora para anclar la luz sólidamente sobre la
Madre Tierra.**

**Por lo tanto, permanezcan centrados y estén preparados para lo
que se halla a continuación. ¡Sepan en sus corazones que juntos
somos de hecho victoriosos!**

**Hoy, les hemos presentado más de nuestra flota del Primer
Contacto. Sepan lo mucho que les amamos profundamente cada
uno de nosotros.**

**El tiempo de reunirnos se acerca cada vez más. ¡Así pues
permanezcan enfocados y plenamente comprometidos con su
gloriosa e inevitable victoria! ¡Les bendecimos, queridos!**

**¡Sepan, en su corazón de corazones, que el suministro perpetuo
y la abundancia infinita del Cielo es suya de hecho!**

**¡Selamat Gajun! ¡Selamat Kasijaram!☐
(En idioma sirio, ¡Sean Uno! ¡Benditos en amor y alegría!).☐**



▣ LA INTERCONEXION ARCOIRIS ▣

ARCANGEL CHAMUEL ▣

www.lainterconexionarcoiris.com ▣

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION